
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0150/2019 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend 
Zukünftige Verfahrensweise bei der Ordnung von Gehwegparken in Bestandssituationen (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Anwohner berichten, dass zwar mit den Arbeiten begonnen wurde, diese aber nicht abge-
schlossen wurden. 
 
Das Pilotprojekt wurde in dem dafür vorgesehen Teilbereich in Form von  
Beschilderungen und Markierungen umgesetzt. 
Die Erfahrungen werden derzeit ausgewertet.  
Nach der Auswertung soll im Jahr 2019 die Regelung auf weitere Straßenabschnitte 
ausgeweitet werden.  
 
Mainz, 05.02.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


